

TA 17.09.2014



Büßleben ringt dem „großen“ FC Rot-Weiß ein Remis ab

Benefizspiel hin oder her: Die Landeskategorie-Fußballer des SV Blau-Weiß Büßleben (Tim Hucke/links) ließen gestern vor rund 800 Zuschauern dem Drittligisten FC Rot-Weiß Erfurt (Sebastian Tyralla) kaum einen Zentime-

ter Platz und erkämpften sich dank einer defensiv vorbildlichen Leistung beim 1:1 einen großen Achtungserfolg. Erst recht, wenn man bedenkt, dass die Rot-Weißen zur Halbzeit komplett durchgewechselt hatten.

Die Tore erzielten Falk für RWE aus Nahdistanz (70.) und Westergering für die Hausherren (86.). Diese nutzen die Einnahmen des Tages – eine hohe vierstelligen Summe (auch dank einer zusätzlichen 2000-Euro-Spende aus

Lottomitteln, überreicht von Frank Schalles) –, um den Eigenanteil für den Bau eines Kleinfeldkunstrasenplatzes voranzutreiben. 75.000 Euro sollen erbracht werden. Nun fehlen noch etwa 12.000. Foto: Marco Schmidt